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OFFENER BRIEF 

Wer hätte das gedacht. Mein Abfluss in der Küche wurde heute vom Installateur in Ordnung 
gebracht. Eine Stunde Gesamtarbeitszeit mit elektrischer Maschine und dann noch mit 
Hochdruck hat er benötigt. Aber jetzt ist die Basis geschaffen, meine Reinigungsunterstützung 
anzufordern und alles wieder auf klar Schiff zu bringen. Das habe ich heute zum Anlass 
genommen und habe auch damit begonnen das Chaos in meinem Zimmer ein wenig 
einzudämmen.   

Die Hofberichterstattertotschweiger sind die Totengräber der Wahrheit, der Fakten, der 
Tatsachen. Die Verleugner der Wahrheit. Die dem Bösen anhängen, die der Lüge anhängen, 
die der Skrupellosigkeit anhängen, die dem Verrat anhängen, die der Mörderpartnerschaft 
anhängen. 
 
Die der CIA dienen, die dem Pentagon dienen, die den Kriegsakteuren des amerikanischen 
militärisch-industriellen Komplex dienen, die der NATO dienen, die dem Kriegsgeschäft 
dienen, die den Konzernen dienen, die dem WEF dienen, die den Bilderbergern dienen, die 
der Atlantikbrücke dienen, die den Banken dienen, die den Vermögensverwalter dienen, die 
den Big Five dienen, ... 

die Totschweigerhofberichterstatter haben Ihre Seele dem Mamut, der Gier, dem Profit 
verkauft und gehen dafür über Leichen und verraten dafür alle Rezipienten seit vielen Jahren. 
 
Ja, wir haben eine so miese, so schändliche und so unzumutbare qualitätslose gekaufte 
Mediensituation, die ein großer Skandal ist, eine Frechheit ist, eine Zumutung ist, eine 
Beleidigung ist, eine Schande ist, zum Fremdschämen ist. 

Der Dreh- und Angelpunkt des Systems ist das Geld. Das ist der Knackpunkt, der 
Schlüsselpunkt, der Mittelpunkt, das Hauptproblem. 

 
Der Steuergeldfluss vom Staat zu den Hofberichterstattertotschweigern muss gestoppt werden, 
damit sich die Mediensituation ändert. 

 
Da führt kein Weg daran vorbei. Solange diese finanziellen Abhängigkeiten von unseren 
Steuergeldern bestehen, wird sich nichts ändern. 

 
Die Medieneigentümer sind unseren Steuergeldern sehr gewogen und diese bedingen diese so 
miese, so schändliche, so unzumutbare Mediensituation. 

 
Unsere Steuergelder verhindern eine Verbesserung der Mediensituation. 
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Somit ist jedem klar denkenden Mensch klar, diese abartige völlig abhängig machende 
Stillfütterung & Anfütterung der Totschweiger muss gestoppt werden. 

 
Diese 300 Millionen Steuergelder im Jahr erzeugen diesen medialen Schmutz, die fehlende 
Kritik, diese Verarsche. 

 
Jede Partei die das nicht ausräumen will, handelt gegen die Interessen aller Österreicher. 
 
Wer der offenkundig vorherrschenden Medienkorruption nichts entgegensetzen will, will ein 
korruptes System beibehalten. 

 
Klar ist, dass das viele Jobs bei den Totschweigern vernichtet werden. Aber eine Bereinigung 
ist notwendig und Totschweiger fürs Totschweigen mit Steuergeldern zu füttern, geht gar 
nicht. 

Es werden viele Jobs bei den Totschweigerredaktionen gestrichen werden, wenn es keine 
Steuergelder mehr gibt. Das ist jetzt schon abzusehen. Das heißt, es wird der Spreu vom 
Weizen getrennt werden. Die schlechten "Früchte" werden wie bei Aschenputtel ausgesiebt 
und verlieren ihren Job. Die Jobängste der schlechten Journalisten werden Realität wie bei 
einer selbsterfüllenden Prophezeiung. Es werden auch viele Totschweiger ihren Job dabei 
verlieren vielleicht noch bevor das Totschweiger-Volkstribunal tätig wird. 

 
Zudem wird der einsetzende Leserschwund aufgrund Vertrauensverlust und 
Glaubwürdigkeitsverlust weitere Stellen kosten und viele Unternehmen werden es nicht 
überleben. 
 
Die Schadenersatzklagen werden vielen Totschweigerredaktionen so finanziell zusetzen, dass 
eine große Marktbereinigung der Totschweiger stattfinden wird. 

 
Die Totschweigerbereinigung wird die Mediensituation mit einem Schlag verbessern. 
 
Wer öffentlich als Totschweiger angesehen wird, wird ein Leben lang keinen Job mehr in der 
Branche erhalten, da er von allen gehasst wird und schlecht fürs Image und schlecht fürs 
Geschäft ist. 

 
Das sind ganz normale Veränderungen die die Wahrheit mit sich bringt. Das sind Nebeneffekte 
der Wahrheit, side effects, Begleiterscheinungen. 
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Auch die Digitalisierung und die Künstliche Intelligenz wird im Medienbereich viele Jobs 
kosten. Das sind ganz normale Veränderungen die auf die Medienbranche zurollen. 
 
Die Verlagerung der Konsumgewohnheiten von print zu digital/virtuell kostet weitere Stellen 
im print-Bereich. Die jungen Menschen kaufen quasi keine Zeitungen mehr und daher sterben 
den Zeitungen ihre Kunden weg. 

 
Die Medieneigentümer werden darauf reagieren und sich, ihr Unternehmen und ihre 
Mannschaft neu aufstellen, sich anpassen, damit sie nicht untergehen und überleben. 

Die Totschweiger werden die ersten sein die zum Handkuss kommen. Also "Pech" haben und 
draufzahlen werden und das bekommen, was sie sich redlich verdient haben. 
 
Die Allerletzten werden somit die Ersten sein, die ihr Fett abbekommen und den Zorn & Hass 
zu spüren bekommen. 

 
Die Totschweiger werden so verhasst sein, wie die Drohnenmordbeteiligten und 
Drohnenmordverantwortlichen auch. 

 

 
Alle Redaktionen werden öffentlich durchleuchtet und die Verantwortlichen fürs 
Totschweigen werden namentlich auf der öffentlichen Totschweigerwatchlist mit Foto 
geführt. 
Das öffentliche Totschweiger-Volkstribunal wird  die Bekanntheit der Totschweiger 
nochmals heben und die Totschweigerbrandzeichen tun dann den Rest. 

 
Die Totschweigerabrechnung wird zur Ruhe & Sühne, zur Vergeltung und zur ausgleichenden 
Gerechtigkeit beitragen. 

Gott wird jetzt helfend Einschreiten. Die Totschweiger legen sich jetzt mit jemanden an, wo 
sie nicht gewinnen können. Alle wurden gewarnt & informiert. Jeder der jetzt noch 
totschweigt, gräbt sich sein eigenes Grab. Wer sich nicht jetzt vom Bösen abwendet, wird 
Opfer des Bösen werden. Das ist klar und ersichtlich für alle die klar denken & klar erkennen 
& klarsehen können. 

 
Wer glaubt sein dreckiges TOTSCHWEIGER-Spiel mit Gott spielen zu können, wird sich 
gehörig in die Finger schneiden. Mit Gott spielt man nicht. Das ist/wäre sehr unklug. Gott ist 
der Allmächtige. Das sollte man nie vergessen. Alle Totschweiger sind Würmer. Gott ist Gott. 
Mehr geht nicht. Er ist die Allerhöchste Instanz im Universum. Er ist unser Schöpfer. 
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Wer das nicht checkt, checkt nicht viel, oder ist ein Ungläubiger. 

Gott wird jetzt helfend Einschreiten. Die Totschweiger legen sich jetzt mit jemanden an, wo 
sie nicht gewinnen können. Alle wurden gewarnt & informiert. Jeder der jetzt noch 
totschweigt, gräbt sich sein eigenes Grab. Wer sich nicht jetzt vom Bösen abwendet, wird 
Opfer des Bösen werden. Das ist klar und ersichtlich für alle die klar denken & klar erkennen 
& klarsehen können. 

 
Wer glaubt sein dreckiges TOTSCHWEIGER-Spiel mit Gott spielen zu können, wird sich 
gehörig in die Finger schneiden. Mit Gott spielt man nicht. Das ist/wäre sehr unklug. Gott ist 
der Allmächtige. Das sollte man nie vergessen. Alle Totschweiger sind Würmer. Gott ist Gott. 
Mehr geht nicht. Er ist die Allerhöchste Instanz im Universum. Er ist unser Schöpfer. 
 
Wer das nicht checkt, checkt nicht viel, oder ist ein Ungläubiger. 

Mir ist schon länger aufgefallen, was meine aus dem Unterbewussten agierende Genialität 
unternimmt. Sie vollbringt ein geniales Meisterstück. Ein Lehrstück. Sie bereitet eine geistige 
Hilfestellung vor. 

 
Die Gesamtheit der offenen Briefe zeigt auf, was meine Genialität beabsichtigt. Sie will den 
Lesern der Menschheit etwas zur Verfügung stellen, dass es Ihnen ermöglicht 1. die geistige 
Meisterschaft zu unternehmen 2. die Weltreform zu unternehmen 3. den Weltfrieden zu 
initiieren. 4. alle bestehenden Missstände und alle Totschweigerthemen öffentlich zu machen 
5. Verschwörungen aufdecken, 6. das größte Terrormordprogramm der Menschheits-
geschichte beenden. 

 

 
Das zieht sich wie ein roter Faden durch alle offenen Briefe des Totschweiger-
Medienkampagne-Papierkriegs. Das kann man überall klar & deutlich wahrnehmen. Die 
Genialität hat mich längst geistig einvernommen & hat übernommen und regiert meine 
geistige Welt aus dem Unterbewussten heraus an meiner Bewusstheit vorbei. 

Die Genialität weiß, wie sie mich steuern kann. Wenn ich vor einem leeren Screen sitze, dann 
braucht sie mir nur ein Wort zum Anfangen geistig vermitteln und schon geht's los. Viele 
Worte reihen sich um den vermittelten Begriff und ergeben einen Text, der in verschiedenen 
Richtungen abgleiten kann. So fängt der Text mit einem Begriff an und man weiß nicht wo 
man landet und welche Stationen man auf dem Weg durchschreibt & erlebt. Alles ist möglich, 
nichts ist fix. Das ist geistiges frei fließendes Schreiben, welches immer eine Abenteuerreise 
ist und mir schon viele Erkenntnisse vermittelt hat. Der Flow ist das Entscheidende. Im Flow 
sein. GLÜCK empfinden. Geistig fit sein. Es laufen lassen. Sich überraschen lassen. Sich in 
vollkommener Ruhe befinden. Eine freie Nase haben, genug getrunken zu haben, einen Café 
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genießen, es sich gut gehen lassen. Das Bett genießen. Das Genie genießen. Die Energie zu 
genießen. Den Gedankenfluss genießen. Seine geistige Verbundenheit genießen. Das Leben 
auskosten. Sich seinen Lebenszielen widmen. Das Wichtige & das Richtige tun. 100 % geben 
im Leben. Nicht mehr, nicht weniger. 

Stellen Sie sich vor, ich wäre ein Arschloch. Ich gehe Ihnen wegen jeden Scheiß auf die 
Nerven. Sie machen natürlich einen guten Job, den ich kritisiere und in den Dreck ziehe. Sie 
geben sich Mühe, was ich nicht erkennen kann. Sie haben Jobängste, die ich kritisiere und ich 
Sie einen Hosenscheißer nenne. Ich bezichtige sie alle feig & verlogen zu sein und zudem mit 
ihrem gezielten Totschweigen alle zu verraten, zu belügen, zu betrügen, finanziell 
benachteiligen zu lassen, alle zu verarschen, zu manipulieren, alle für dumm & dämlich zu 
verkaufen. Ihr Problem ist, auch ein Arschloch zu sein, als Totschweiger ist man ja das 
Allerletzte TOTSCHWEIGER-Arschloch überhaupt. Jetzt können Sie als 
Totschweigerarschloch so einen Kritikerarschloch nichts entgegenhalten. Das ist Ihre 
beschissene Situation, als Totschweigerarschloch. Ich bin natürlich kein Arschloch. Das war 
nur ein Bild zur besseren Vorstellung für Sie. Comprende? 

Sie finden mich lustig und können mich nicht ernst nehmen? Da müsste ich richtig 
ungemütlich werden, damit Sie mich ernst nehmen. Da würden Sie mich dazu nötigen, 
ungemütlich zu werden. Wollen Sie das? Ich kann Ihnen nur davon abraten, mir den Eindruck 
zu vermitteln, dass Sie mich nicht ernst nehmen. Wenn ich nämlich ungemütlich werden 
müsste, um Sie alle vom Ernst zu überzeugen, dann würden Sie es nicht glauben können, wie 
ungemütlich ich werden kann. Ich kann nämlich ganz schön ungemütlich werden. 
Ungemütlicher als Sie es sich überhaupt vorstellen können. Wenn ich etwas kann, dann richtig 
ungemütlich werden. Also die Fragen die sich stellen, sind: Glauben Sie etwa das mache ich 
alles zum Spaß? Denken Sie mir ist das nicht wichtig? Nehmen Sie an, es ist mir nicht ernst? 
Sie können mich nicht ernst nehmen? Hier gehe ich davon aus, dass Sie die Lage mal richtig 
einschätzen und Sie mir glauben, dass mir das alles sehr wichtig ist und Sie mich alle sehr 
ernst, todernst nehmen. Ihre stille Zustimmung unterstreicht das. 

Sie sitzen in der Totschweigerfalle? Auf der einen Seite ist die betrogene Öffentlichkeit, auf 
der anderen Seite ist der liebe Gott, auf der anderen Seite ermittelt die Kriminalpolizei, auf der 
anderen Seite schreibt der Klaus, auf der nächsten Seite kommt der Schadensersatzprozess, 
auf der anderen Seite kommt der Arbeitsplatzverlust, auf der anderen Seite kommt das 
Totschweiger-Volkstribunal, auf der nächsten Seite wartet das Gefängnis, auf der anderen 
Seite der Verlust von Eiern & Schwanz, auf der nächsten Seite erwarten Sie 
Elektrostarkstromschlagschocktherapie und auf der anderen Seite warten die schweren Jungs 
die Sie zur Knasthure machen und das alles mit einem großen Totschweigerbrandmal auf der 
Stirn. 

Was glauben Sie werden Sie dreinschauen, wenn plötzlich aus heiterem Himmel der liebe Gott 
Sie bestraft? Einfach so. Für ihr Totschweigen. Und Ihnen bei der Bestrafung sofort auffällt, 
wer Sie bestraft und warum er Sie bestraft. Nur dann ist es natürlich zu spät. Das ist in etwa 
dann so, wenn einem das Totschweiger-Volkstribunal verurteilt, der Henker das Fallbeil 
ausgelöst hat, dann ist es einfach zu spät. Dann macht das Fallbeil hack-hack & zack-zack 
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fallen ihre Eier & ihr Schwanz zu Boden vor laufender Kamera. Wenn es zu spät ist, dann ist 
es einfach zu spät. Darum ein Tipp. Hört sofort & für alle Zeit mit dem Totschweigen auf und 
berichtet jetzt von unserer zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung. Mit dem lieben Gott ist 
nicht zu spaßen. Nicht bei Massenmord an seinen Geschöpfen. Da hört sich jeder Spaß auf. 
Das ist ernst. Todernst. 

Heute kann ihr letzter Tag sein. Alle Totschweiger sollten sich zur Sicherheit von allen 
verabschieden. Ich wünsche an dieser Stelle, dass alle Totschweiger und alle 
Drohnenmordverantwortlichen und alle Drohnenmordbeteiligten das bekommen, was Sie sich 
verdient haben. Nicht mehr, nicht weniger. Der liebe Gott wird dafür Sorge tragen. Wer ein 
Ungläubiger ist, wird trotzdem seine ausgleichende Gerechtigkeit erhalten. Das ist das Schöne 
bei der ausgleichenden Gerechtigkeit. Das ist keine Glaubensfrage. Das ist ein Prinzip. Ich 
wünsche allen viel Spaß dabei & eine schöne letzte Zeit. Wer am Schluss lacht, hat das ewige 
Leben. 

Ich bin dankbar dafür kein Totschweiger zu sein. Als Totschweiger würde ich mir mit 
Sicherheit die Kugel geben in einem hellen Moment. Ich würde mich verurteilen, mir die ganze 
Zeit schwere Vorwürfe machen, ich würde mich als das Allerletzte wahrnehmen, ich fühlte 
mich letztklassig, tief bestürzt, eine Bestie, ein Teufel, durch und durch böse, ein Verräter, ein 
Lügner, ein Betrüger, ein Verbrecher, ein Unmensch und würde mich vor den Zug stürzen. 

Das Ende der Totschweigerei steht in den Startlöchern. 

 
Der Anfang vom Ende ist der Beginn des Endes. 

 
Still & leise geht das Totschweigen der Totschweiger in die Totenstille des Totschweigens 
über und verhallt lautlos still in der Ewigkeit. 

 
Stille am Anfang, Stille die ganze Zeit, Stille am Ende. 

 
Totschweigen ist die reine Totenstille. 

 
Die Totengräber der Totschweigerei beerdigen die Totschweiger totenstill die fortan 
totschweigen bis in alle Ewigkeit. Amen. 

 
Die Wahrheit taucht auf und zeigt ihre ganze Nacktheit allen Menschen. 

Wenn man vor der Zeit ist, dann hat man einen zeitlichen Vorsprung allen anderen gegenüber. 
Wenn man weit vor der Zeit ist, hat man großen zeitlichen Vorsprung gegenüber allen anderen. 
Wenn man Jahre vor seiner Zeit voraus ist, ist man der Menschheit um Jahre voraus. Wenn 
man den zeitlichen Vorsprung öffentlich auflöst, schaffen alle anderen in kurzer Zeit viel Zeit 
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aufzuholen, also einen gewaltigen Zeitsprung nach vorne zu unternehmen. Wenn man sonst 
nichts anderes zu tun hat, kann man ja einen Zeitsprung auslösen. Oder eine 
Massenerleuchtung unternehmen. Allen Menschen mit der Wahrheit die Geister und Augen 
öffnen. 

Wenn Sie sich wundern, was ich alles daher schreibe, geht es Ihnen wie mir. Ich bin auch oft 
sehr verwundert was da alles daherkommt. Ich bin auch oft total überrascht, wie sich der Text 
in eine neue Richtung bewegt. Einfach so. Manchmal um die Ecke oder in die Gegenrichtung. 
Man weiß nie, was kommt oder wo es hingeht. Daher werfe ich oftmals überrascht. Und. Wenn 
man nicht alles liest, geht einem ein Teil ab. Das ist aber ein Risiko, da man dann vielleicht 
genau den Teil nicht gelesen hat, der alles aufklärt. Also den Schlüssel nicht hat, der notwendig 
ist um alles zu checken. Wenn man glaubt Halbwahrheiten sind ausreichend, der irrt. Davon 
muss ich dringend abraten. Sicher kann nicht jeder erkennen, dass es sich hier auch um ein 
Geisttrainig handelt. Diese offenen Briefe sind mit kompakten Informationen ausgestattet und 
mit geistigen Leckerbissen garniert und geben den Lesern die geistige Wachstumsmöglichkeit 
sowie versuchen sie Erkenntnisse zu vermitteln. Sie haben sehr viel geistigen Input den viele 
gar nicht bewusst mitbekommen. Das macht aber nichts. Erst wenn man die ganzen offenen 
Briefe nochmals liest und bewusster liest, dann fallen einem Hunderte Sachen auf, die man 
beim erstmaligen lesen gar nicht wahrgenommen hat. Das ist sicher. 

Also ich befinde mich wirklich in einer völlig absurden Situation die unglaublich ist, aber real 
ist. 
 
Ich bin als erster Mensch in der gesamten Menschheitsgeschichte von Gott beauftragt & werde 
branchenweit totgeschwiegenen, als ob ich der Teufel höchstpersönlich bin, oder ein 
Durchgeknallter wäre, was ich nicht bin, da ich vernünftige sinnvolle Texte schreibe. 
 
Alle scheißen sich total vor mir an. Und alle haben ein schlechtes Gewissen und große Ängste. 
Zahlreiche Verlustängste und große Angst vor dem Auffliegen ihres gezielten Totschweigens. 
 
Alle haben große Angst vor der Wahrheit, große Furcht. 

 
Ich bin nicht in der Zwickmühle. Sie haben sich selbst in diese Totschweiger-ZWICKMÜHLE 
& FALLE sowie missliche Lage & Situation gebracht. 

 
Nur ihr Problem ist in erster Linie jetzt der liebe Gott, nicht ich. Obwohl ich auch ein 
gewaltiges Problem für Sie bin, aus Ihrer Sicht, nicht aus der Sicht aller Österreicher. 

Sie TOTSCHWEIGER haben sich jetzt mit meinem Boss angelegt. Das ist nicht klug. Mit 
meinem Boss ist nicht gut Kirschen essen. Diese Redewendung stammt aus dem Mittelalter 
und stammt aus der Redewendung: "Mit hohen Herren ist nicht gut Kirschen essen." Mit 
meinem Boss sollte man sich nicht anlegen, da zieht man immer den Kürzeren. Das geht gar 
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nicht anders. Gott verliert nicht. Das kann man vergleichen mit: Man hat sich dazu 
entschlossen sich einen Kopfschuss zu geben. Comprende? 

Die Vögel zwitschern es schon von den Dächern. Es ist Aus & vorbei mit der Totschweigerei. 
Der liebe Gott nimmt es jetzt in die Hand. Ich bin schon gespannt auf welche Weise es bewirkt 
wird. Ich habe ja so meine Vermutungen, aber die behalte ich jetzt einmal für mich. Mit Gottes 
Hilfe wird das wie am Schnürchen klappen. Er weiß ja alles und weiß ganz genau, an welcher 
Stelle er göttlich eingreift, um das zu bewirken, was alles andere dann bewirkt. Wenn man die 
Gesamtübersicht hat, ist es einfach das mit der Allmacht zu gestalten. Wir erleben eine 
Zeitenwende ohne dass viele Menschen es mitbekommen? Plötzlich wird über das berichtet 
was bisher seit Jahrzehnten totgeschwiegen wurde? Die Wahrheit ist wie ein großer Elefant 
mitten im Raum und alle tun so, als könnten sie die Wahrheit und den Elefanten nicht sehen. 
Der Elefant hat aber überall hingeschissen und es stinkt fürchterlich. Die nackte Wahrheit 
drückt sich mit der Hand die Nase zu, weil es so stinkt. Dass man als 
Totschweigerhofberichterststter die Wahrheit und den großen Elefanten nicht sieht und nicht 
riecht, ist mit Betriebsblindheit nicht mehr zu erklären, da ist man stockblind. 
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